

4.—Des Commissaires du Port, au sujet de certains inconvénients causés par les égouts de la Ville.

5.—Du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal demandant sa subvention annuelle.

6.—De la Commission des Finances *re* épidémie de la fièvre typhoïde, exposant au Conseil certains faits.

7.—De la Compagnie du Chemin de Fer Canadien du Pacifique, à l'effet de construire une voie de service à travers l'avenue de Gaspé.

8.—De la Chambre de Commerce au sujet des nouvelles routes de la "Montreal Street Railway".

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

9.—De contribuables demandant que soit ouverte la rue Saint-Hippolyte.

10.—De la Chambre de Commerce, au sujet des traverses à niveau.

Renvoyées à la Commission Spéciale de Législation.

11.—De la Cie d'Exposition Industrielle de Montréal, au sujet de l'assemblée projetée de ladite Association dans la salle du Conseil, le 29 mars courant.

Déposée aux archives.

12.—De M. W.-B. Baikie, demandant qu'une Commission soit nommée pour étudier le règlement concernant la fermeture de bonne heure.

13.—De M. Geo. Marcil, concernant l'annexion des municipalités environnantes.

14.—De contribuables de l'avenue Mont-Royal, demandant que soit élargi le chemin de la Côte des Neiges.

Déposées sur le bureau.

15.—Du Département en Loi, au sujet de l'établissement d'une voie de service sur la rue des Communes, par la Compagnie du Grand-Tronc.

A ce sujet, soumis et lu un rapport du Bureau des Commissaires, présenté au Conseil le 7 du courant, et déposé sur le bureau, recommandant que soit construit ladite voie de service.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que, conformément à la clause 94 des Règles du Conseil, le quorum de la Commission de Législation sera constituée par quatre (4) membres et qu'un rapport signé par ce nombre de membres soit considéré comme étant un rapport de la majorité des membres de ladite Commission.

17.—Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que M. l'échevin Turcot soit nommé pour faire partie de la Commission Spéciale *re* Règlements concernant la construction des bâtiments.

ACTE.

18.—Quittance de la succession Omer Asselin à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS.

19.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, demandant que soit adopté un règlement à l'effet d'emprunter £1,000,000 sterling.

20.—De M. l'échevin Turcot, à l'effet d'amender le règlement No 139 de la Côte St-Antoine.

21.—De M. l'échevin Mayrand, concernant la circulation des voitures lourdes sur l'avenue De Lorimier.

INTERPELLATIONS.

22.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires par MM. les échevins dont les noms suivent: (1) M. l'échevin Tétreau, au sujet de l'usage de la langue française; (2) M. l'échevin Clément, au sujet de la préparation de devis pour certains travaux; (3) M. l'échevin Mayrand, relativement à l'ouverture de la rue Sherbrooke;

4.—From Harbour Commissioners, anent alleged nuisance caused by City sewers.

5.—From Montreal Trades & Labor Council asking for annual subscription.

6.—From Finance Committee *re* typhoid epidemic laying certain facts before the Council.

7.—From Canadian Pacific Railway Co., to construct a spur across DeGaspé Avenue.

8.—From Chambre de Commerce, anent new routes for the Montreal Street Ry. Co.

Referred to the Board of Commissioners.

9.—From ratepayers, asking that St. Hypolite street be opened.

10.—From Chambre de Commerce, concerning level crossings.

Referred to the Special Committee on Legislation.

11.—From Montreal Industrial Exhibition Company, anent proposed meeting of said Association in the Council Chamber, on the 29th March inst.

Filed of record.

12.—From W. B. Baikie, for the appointment of a Committee to confer concerning the Early closing by-law.

13.—From Mr. George Marcil, concerning the annexation of surrounding municipalities.

14.—From ratepayers, Mount-Royal avenue, asking for the widening of Côte des Neiges road.

Laid on the table.

15.—From Law Department, concerning the establishment of a spur line on Common street by the G. T. R. Co.

In this connection, submitted and read a report from the Board of Commissioners, presented to Council on the 7th inst. and laid on the table, recommending the construction of said spur line.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That, in compliance with clause 94 of the Rules of Council, the quorum of the Special Committee on Legislation shall consist of four (4) members and that a report signed by that number of members shall be considered as the report of the majority of the members of said Committee.

17.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Ald. Turcot be appointed to form part of the Special Committee *re* building by-laws.

DEED.

18.—Quittance by Estate Omer Asselin to the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTIONS.

19.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law to borrow £1,000,000 sterling.

20.—By Ald. Turcot, to amend by-law No. 139 of Côte St Louis.

21.—By Ald. Mayrand, concerning heavy traffic on De Lorimier avenue.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

22.—Certain questions were put to the Board of Commissioners by the following members (1) Ald. Tétreau, concerning the use of French language, (2) Ald. Clément, anent preparation of specifications for certain works, (3) Ald. Mayrand concerning the opening of Sherbrooke